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Junta Municipal realizaron primer picazo para construcción 

de contenes en La Reforma.  

 

04 de septiembre 2024   

Cana Chapetón, Guayubín, 

Montecristi. – La mañana de 

este miércoles, la Junta 

Municipal de Cana Chapetón, 

dió inicio a un proyecto 

importante con el primer 

Picazo de la primera etapa 

para la construcción de 

contenes en la comunidad  de 

La Reforma de este Distrito 

Municipal, la Alcaldesa, la 

Licda. Ketty Rodríguez, junto 

a los vocales, Sra. Carolina Alcántara y Sr. Rolfy Castellanos, el Ing. Sergio 

Peña, comunitarios, empleados, con gran alegría y entusiasmo se dieron cita 

en el referido sector para juntos dejar iniciados los trabajos.  



 

Cabe destacar, esta obra fue solicitada por los comunitarios en el Presupuesto 

Participativo. Con la construcción de estos contenes, el ayuntamiento busca, 

no solo mejorar las condiciones viales, sino también prevenir inundaciones 

y crear un entorno más seguro y habitable para todos los vecinos, enfatizó la 

Alcaldesa.  

Los contenes que se construirán en la comunidad La Reforma, representan 

una mejora significativa en la infraestructura del área, facilitando el drenaje 

de aguas y contribuyendo al bienestar de los residentes. Por su parte, los 

lugareños manifestaron sentirse felices y complacidos con el buen 

desempeño de las autoridades locales y el cumplimiento del presupuesto 

participativo. 

  



 

Alcaldesa y su Equipo Entregan Construcción de la Entrada 

(bajadero) a la Iglesia de Cerro Gordo Arriba. 

 

07 de septiembre 2024 

Cana Chapetón, 

Guayubín, 

Montecristi. – La 

mañana de este 

sábado, las 

autoridades de la Junta 

Municipal de Cana 

Chapetón, dirigida por 

la Licda. Ketty 

Rodríguez y parte de 

su equipo, realizaron 

la entrega oficial de la 

construcción de la 

entrada a la Capilla a 

Nuestra Señora del 

Perpetuo Socorro, en 

Cerro Gordo Arriba. Como fieles creyentes, antes de este acto participaron 

de la Eucaristía en la Capilla de nuestra.  

 

Este hermoso acto contó también con la presencia del Vice-alcalde, Sr. 

Ambrosio Peralta, los vocales Sra. Carolina Alcántara y el Sr. Rolfi 

Castellanos. Así mismo, el Sacerdote P. Eladio H. Abreu, las maestras; 

Licda. Nuris Álvarez y Licda. Ligia Peña, el Sr. Rafael  Taveras, presidente 

de la junta de vecinos de esa localidad, SEGORA INC. Comunitarios, 

visitantes. Esta obra, que forma parte del compromiso de la gestión 

municipal con el fortalecimiento de los espacios comunitarios y religiosos, 

ha sido un anhelo de la comunidad durante varios años. 

 



En el acto de entrega, la alcaldesa expresó su satisfacción por la culminación 

de este importante proyecto, destacando que “la entrada de nuestra iglesia no 

es solo un acceso físico, sino también un símbolo de nuestra devoción y 

unidad como comunidad. Nos complace haber podido contribuir con esta 

obra que facilitará el acceso y embellecerá uno de los lugares más 

emblemáticos de esa localidad”. 

 

La construcción de la nueva entrada incluye mejoras estructurales y estéticas 

que brindarán mayor seguridad y comodidad a los feligreses que asisten 

regularmente a los servicios religiosos y actividades de la iglesia. Además, 

la obra fue solicitada en asambleas del Presupuesto Participativo.  

 

Los líderes religiosos y los miembros de la comunidad agradecieron a la 

alcaldesa y su equipo por su apoyo constante y por hacer realidad esta obra 

tan esperada. La alcaldesa reafirmó su compromiso de seguir trabajando por 

el desarrollo de la comunidad y apoyar proyectos que fortalezcan el sentido 

de pertenencia y los valores compartidos entre los ciudadanos. 

Con esta entrega, las autoridades de la Junta Municipal, demuestran una vez 

más su vocación de servicio y su voluntad de impulsar iniciativas que 

beneficien a todos los sectores de esta demarcación.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ayuntamiento realiza operativo de recolección de ramas secas 

en el Distrito. 

 

10 de septiembre 2024 

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. La Junta Municipal de Cana 

Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez y su equipo, llevaron a 

cabo un importante operativo de recolección de ramas secas  en todo el 

territorio del Distrito Municipal, con el objetivo de mejorar el entorno rural 

y garantizar la seguridad de los habitantes. Desde tempranas horas de la 

mañana, la brigada de recolección de desechos sólidos se alistaba para iniciar 

las labores en esta demarcación.  

Este esfuerzo es parte de un plan integral de mantenimiento ambiental que 

busca prevenir posibles accidentes y promover la renovación de los espacios 

verdes de nuestro Distrito. Los árboles secos, representan un riesgo durante 

fenómenos climáticos, deterioran el paisaje entre otras situaciones.  

 

La Alcaldesa, resaltó la importancia de esta acción para el bienestar de la 

comunidad: Nuestro compromiso es mantener un ambiente limpio y seguro 



para todos. Así mismo, insta a los residentes a colaborar en el mantenimiento 

de sus espacios y a informar al ayuntamiento con tiempo anticipado, cuando 

realicen podas en sus propiedades para facilitar el traslado de ramas y evitar 

la acumulación de desechos en las vías públicas. Este operativo es parte del 

compromiso del ayuntamiento de seguir trabajando a favor  del bienestar de 

la comunidad y del cuidado del medio ambiente. 

  



 

Alcaldesa y Autoridades se Reúnen con el Gerente Financiero 

del MOPC. 

 

19 de septiembre 2024 

La directora de la Junta Distrital de Cana Chapetón , Licda. Kedma 

Rodríguez y varias autoridades provinciales y municipales realizaron una 

grata visita al Palacio Nacional, específicamente al despacho del Gerente 

Financiero del MOPC, Alex Ramírez, con el objetivo de discutir proyectos 

de infraestructura y coordinar el financiamiento para mejoras en el referido 

Distrito.  

Durante el encuentro, se abordaron temas claves relacionados con la 

ejecución de obras prioritarias, entre ellas la construcción de carreteras, 

aceras, contenes y otras infraestructuras esenciales para el desarrollo de las 

comunidades. 

Además estuvieron presentes, el diputado por Montecristi , Rosendy 

Polanco, junto a otros Alcaldes de la referida provincia. La Alcaldesa, 

expresó su agradecimiento por el trato afable y la disposición para trabajar 

de manera conjunta en proyectos que promueven en desarrollo y bienestar 

de las distintas comunidades. 



 

Nuestra prioridad es mejorar las condiciones de vida de nuestros ciudadanos, 

y estas reuniones nos permiten coordinar esfuerzos y recursos con el MOPC 

para lograr ese objetivo,” expresó la alcaldesa. 

Por su parte, el Gerente Financiero del MOPC reafirmó el compromiso del 

ministerio de apoyar los proyectos municipales, destacando la importancia 

de una gestión financiera eficiente para asegurar la culminación exitosa de 

las obras. 

  



 

Alcaldesa y Autoridades se Reúnen con el Ministro 

Administrativo de la Presidencia. 

 

19 de septiembre 2024 

 

La directora de la Junta Distrital de Cana Chapetón, Licda. Kedma 

Rodríguez y varias autoridades provinciales y municipales realizaron una 

grata visita al Palacio Nacional, específicamente al despacho del Ministro 

Administrativo de la Presidencia, Andrés Bautista, con el objetivo de tratar 

proyectos 

 

Durante el encuentro, se trataron temas claves para el desarrollo del Distrito. 

La Alcaldesa, expresó su agradecimiento por el trato afable y la disposición 

para trabajar de manera conjunta en proyectos que promueven en desarrollo 

y bienestar de las distintas comunidades. 

 

El encuentro tuvo lugar en el Palacio Nacional, donde la alcaldesa presentó 

diversas propuestas para mejorar la infraestructura y los servicios públicos 

de la comunidad. Entre los temas abordados estuvieron la construcción de 



obras prioritarias, el mejoramiento de los sistemas de salud y educación, y la 

gestión de fondos para proyectos municipales de desarrollo sostenible. 

 

“Estamos comprometidos con trabajar de la mano del gobierno central para 

llevar más bienestar a nuestros ciudadanos. Esta reunión es clave para 

asegurar el apoyo y los recursos que necesitamos para materializar los 

proyectos que nuestra comunidad tanto necesita,” expresó la Alcaldesa. 

 

Ambas partes acordaron mantener un diálogo constante y asegurar el 

seguimiento a las propuestas presentadas, con el fin de garantizar que los 

recursos necesarios lleguen al municipio y las obras se ejecuten en los plazos 

establecidos. 

  



 

Junta Municipal Realiza Primer Picazo para Construcción de 

Parque en Río Viejo. 

  

 

23 de septiembre 2024 

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. Con gran alegría y entusiasmo la 

Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, 

efectuaron el primer picazo para la construcción de una obra tan anhelada 

por los lugareños, el Parque de la comunidad Río Viejo.  

Dicho acto contó con la participación del Vice-Alcalde, Sr. Ambrosio 

Peralta, Ing. Karina Martínez,  residentes del referido sector, miembros de la 

Junta de vecinos y demás ciudadanos. Este proyecto busca crear un espacio 

de recreación y esparcimiento para los habitantes de la zona. 



Durante el acto, la alcaldesa destacó la importancia de este proyecto para 

mejorar los espacios de recreación para los habitantes,  proporcionando un 

lugar seguro para que las familias y los jóvenes disfruten al aire libre. Así 

mismo, el compromiso de las autoridades de cumplir en su totalidad con el 

presupuesto participativo.  

Este parque será un punto de encuentro para la comunidad, un lugar donde 

los niños puedan jugar, las familias puedan compartir y todos puedan 

disfrutar de un ambiente sano y natural,” expresó la Alcaldesa. Por su parte 

los lugareños expresaron sentirse muy agradecidos con las autoridades 

locales por el inicio de una obra tan anhelada.  

  



 

La Comisión Presidencial de Desarrollo Provincial y Alcaldesa 

Inauguran Funeraria en el Distrito Municipal de Cana 

Chapetón.  

26 de septiembre 2024 

 

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. En un emotivo acto celebrado la 

tarde de este jueves, el Presidente de la Comisión Presidencial de Desarrollo 

Provincial, Ángel De la Cruz Hernández y la Alcaldesa de la Junta Municipal 

de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez junto a su equipo, encabezaron 

la inauguración oficial de la Funeraria en el referido Distrito Municipal. Esta 

nueva instalación tiene como objetivo brindar un servicio funerario digno y 

accesible a las familias de la comunidad, respondiendo a una importante 

necesidad social. 

 

 

 



Durante la ceremonia, la Alcaldesa agradeció encarecidamente al Presidente 

Constitucional, Luís Abinader Corona, destacó el compromiso del gobierno 

local de ofrecer servicios esenciales que beneficien a toda la población 

especialmente en momentos difíciles como la pérdida de un ser querido. 

“Hoy damos un paso significativo al inaugurar esta funeraria, un lugar donde 

nuestras familias podrán despedir a sus seres queridos con respeto, dignidad 

y el apoyo necesario,” expresó la alcaldesa.  

 

Al evento asistieron autoridades provinciales,  la gobernadora Nelsy Cruz, 

así mismo el ex senador Moreno Arias, autoridades locales, el Vice-Alcalde, 

Sr. Ambrosio Peralta, los vocales Sra. Carolina Alcántara y Rolfi 

Castellanos, representantes de Juntas de Vecinos, de las distintas 

comunidades, Defensa Civil, Policía Nacional, el sacerdote de la Parroquia 

San Pedro Apóstol, P. Eladio H. Abreu, quien bendijo las instalaciones como 

parte de la ceremonia de apertura. Con este servicio, la administración local 

refuerza su compromiso con el bienestar y el apoyo a las familias en los 

momentos más delicados. 

 

Este es un presidente que sin importar la preferencia política, sin mirar 

bandería política se preocupa por el pueblo, por llevar obras, desarrollo a 

cada rincón del país. Impulsando la educación, la salud, obras que otro 

gobierno no tomaban en cuenta para la gente. Este Distrito Municipal debe 

sentirse orgulloso de tener una Alcaldesa tan ejemplar, inteligente, gestora 

de obras, diligente, creativa, como lo es Ketty Rodríguez, enfatizó el Sr. De 

la Cruz.  

 

La nueva funeraria está equipada con modernas instalaciones para la 

realización de velatorios. Este proyecto forma parte de las iniciativas 

impulsadas por el ayuntamiento para mejorar la calidad de vida de los 

habitantes del distrito 

 


